



劇団うりんこ「夜明けの落語」

校内観劇会

11月27日(水)に劇団「うりんこ」のみなさんをお招きして校内観劇会を行いました。低学年の部と高学年の部の2部に分かれて、体育館で「夜明けの落語」という劇を観ました。口下手で伝えたいことが上手く伝えられない女の子が落語と出会い、落語に挑戦して、みんなの前で「寿限無」という落語を披露するまでのお話でした。笑いあり、涙ありの演技に、子どもたちは引きこまれ、一生懸命に劇を観ていました。勇気と感動をもらった素敵な校内観劇会になりました。

6年 科学体験教室・租税教室



水力発電の実験を体験する6年生



租税教室を真剣に受ける6年生

11月22日(金)に6年生が夢と学びの科学体験館 科学体験教室に出かけました。プラネタリウムで月と太陽の動きについての学習投影を観覧したり、ラボで科学実験を体験したりしました。科学実験の体験では、グループ毎に風力・火力・水力発電を体験する実験を行ったり、新しい発電方法の演示実験を観たりして、電気エネルギーはいろいろな方法で作られることを体験を通して学びました。また、11月28日(木)には、税理士会のみなさんに来ていただいて、6年生の各教室で租税教室を行いました。映像やお話を通して、わたしたちの生活がいかに関税に支えられているかを学びました。



園児にゲームを説明する1年生

1年 あきまつり

12月3日(火)に1年生が刈谷幼稚園の年長さんを招待して、「あきまつり」を開催しました。1年生は、生活科「秋となかよし」の学習で、亀城公園や大府市の大倉公園に出かけたり、家族で近所の公園に行ったりして、どんぐりや木の実、紅葉した木の葉や松ぼっくりなどの秋の自然物を集め、集めた自然物を使って、おもちゃやゲームを作りました。グループ毎に園児を楽しませるにはどうしたらよいかを何度も話し合ったり、遊び方やゲームの仕方の説明を何度も練習したりして当日を迎えました。子どもたちは、おにいさん、おねえさんとして、園児を迎え、一緒に楽しい一時を過ごしていました。

開鍵式

12月7日（土）、平成21年度の卒業生が亀城小学校に集まり、開鍵式（かいけんしき）を行いました。卒業時に書いた、10年後の自分に宛てた作文を読みながら、成長を喜び合う行事です。

文禮の塔の前で、当時の小笠原校長先生からお話をいただいた後、作文を収めた箱の鍵を受け取った代表2名が作文を取り出すと、卒業生から拍手が起こりました。同窓会副会長の杉浦様、学年主任の岡本先生にもごあいさつをいただきました。開鍵式の後、卒業生は多目的ホールに場所を移し、担任の先生方も交え、思い出の作文を読みながら、なごやかな雰囲気の中で旧交を温めました。



小笠原前校長先生のあいさつ

刈谷っ子ギャラリー・校内図工作品展



刈谷っ子ギャラリー2019

12月4日（水）～8日（日）に、刈谷市美術館で「刈谷っ子ギャラリー2019」が開催されました。

今年のテーマは「広がれ！私たちの思い」。本校からは2年平面作品（絵画）「ようこそ、きじょっ子水ぞくかん」、4年立体作品（紙粘土）「おいしいケーキをどうぞ」、6年立体作品（木工）「ぼくの机に仲間入り！オリジナルテーブルカッター」を出品しました。

また、12月11日（水）～13日（金）に、校内図工作品展を開催しました。たんぼぼ学級「クリスマスブーツ どんなプレゼントがとどくかな」、1年「こころの花をさかせよう」、2年「カッターナイフタワー」3年「絵本のせかいに はいってみたよ」、4年「おいしいケーキをどうぞ」、5年「〇〇の神様」、6年「ぼくの机に仲間入り！オリジナルテーブルカッター」を展示しました。多くの保護者のみなさまに子どもたちの力作を見ていただきました。ありがとうございました。

プログラミング学習



ゲームをプログラミングしている6年生

2学期に愛知教育大学の先生方、学生のみなさんに来ていただき、各学年で4時間ずつプログラミング学習を行いました。プログラミング学習は、来年度から全面実施となる新学習指導要領で必修化となります。各学年の発達段階に応じた学習計画を立てて実施していただきました。1年生はタブレットでスクラッチジュニアを使って、2年生はパソコンでビスケットを使って、3年生はロボットを動かすプログラムを使って学習しました。4～6年生はスクラッチを使って学習しました。4年生は、キャラクターがダンスするプログラムを、5年生は、身の回りの生活を便利にするためのプログラムを、6年生は「りんごキャッチ」と「シューティングゲーム」をプログラミングしました。子どもたちは目を輝かせて真剣に取り組んでいました。

お知らせとお願い

「世界寺子屋運動KARIYA」書き損じはがきの回収キャンペーンに合わせて書き損じはがきの回収を行います。期間は、1月20日（月）～2月28日（金）とします。お子様を通じて、担任に提出してください。ご協力をよろしくお願いいたします。